

Schwerdtfeger geht nach Dubai

Dr.-Ing. Thomas Schwerdtfeger (60) wechselt vom Vorstand der PTV Planung Transport Verkehr AG in die Geschäftsführung der PTV Middle East in Dubai. Er schied bereits zum 9. Juli 2014 in Abstimmung mit dem Aufsichtsrat nach 15 Jahren aus dem Vorstand aus und übernahm sofort die Verantwortung in Dubai.

Zu den wichtigsten Kunden der PTV Group in Nahost zählt die für den Verkehr verantwortliche Behörde The Roads and Transport Authority (RTA) in Dubai, die Schwerdtfeger schon vor mehr als zehn für die Verkehrsplanungssoftware PTV Visum zur Modellierung von Verkehrsnetzen und der Verkehrsnachfrage für die gesamte Region gewinnen konnte. Ein Nachfolger im Vorstand wurde nicht ernannt. Schwerdtfegers bisherige Aufgaben werden vom PTV-CEO Vincent Kobesen übernommen. (ampnet/Sm)

Bilder zum Artikel



Dr. Thomas Schwerdtfeger.



Dr. Thomas Schwerdtfeger.
